

*Wenn ihr an mich denkt,
seid nicht traurig, erzählt lieber von mir
und traut euch ruhig zu lachen,
denn das hätte ich gewollt.
Lasst mir einen Platz zwischen euch,
so wie ich ihn im Leben hatte.*

8135 Langnau am Albis, 3. März 2018
Wolfgrabenstrasse 15c

Traurig, aber dankbar für die Erlösung von ihrer Krankheit und die bleibenden Erinnerungen nehmen wir Abschied von meiner Tochter, Schwester, Tante und Gotti

Annemarie Hausheer

22. August 1948 bis 3. März 2018

In stiller Trauer:
Martha Hausheer-Hochstrasser
Verena Hänni-Hausheer
André Hänni
Verwandte und Freunde

Abschiedsfeier am Freitag, 9. März 2018, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Langnau am Albis.

Anschliessend Urnenbeisetzung auf dem Friedhof Langnau am Albis.

In der Gemeinde werden keine Leidzirkulare versandt.